
冈山市长电子杂志(85) 平成 29 年 6 月 8 日号  

 

【回首过去的四年】 

 

 

大家好，我是冈山市长大森。 

 

自敝人于平成２５年１０月就任市长以来，已经度过了三年八个月的时光，

真可谓光阴荏苒啊！ 

在此期间，我全力推进各种政策课题，在市街地区活性化以及育儿环境的

整备、教育问题、产业振兴、健康福祉等领域努力实践的结果为，这些方面都

已找到解决的途径并且取得了一定的具体成果。同时，在各位市民的反馈中也

获得了：“冈山市已经活跃起来了!”这一令人喜悦的心声。 

在山阳新闻社实施的以县内企业经营人士与有识之士为对象的问卷调查

中，约有６５％的人士回答了：“市政在不断向前推进。”这样的回答正是表

明了至今获得的成绩被肯定，真是令人感到无比欣慰。 

 

另一方面，目前还留有待机儿童问题与教育问题以及交通网络问题等众多

代表性课题，为了冈山市的未来，努力去实施解决这些问题也成为当务之急，

因此我们必须继续坚实有力地努力推进市政。 

 

近期我又在重读三十岁出头时曾经读过的司马辽太郎的著作《菜花盛开的

海滨》这本书，书中描述在江户时代北前船上大显身手的高田屋嘉兵卫，说他

一直以‘正义、正直、良心、忍耐’为自己的信念，是一位珍惜人才的功臣。 

从以前我就认为坚持这种信念的重要性，对于政治家来说也是完全相同的。

在这四年期间我也是遵循这个思想脚踏实地努力实行的。 

结果为，最近有许多人包括媒体界人士会这样评价我:“市长真是一位诚恳

正直的人啊！”能听到这样的话语我感到非常高兴。 



 

作为我本人，今后也将继续以嘉兵卫的信念为座右铭，一定坚持不懈、努

力勇往直前。 

与最初参加市长竞选时一样，我始终满怀这份愿望：要将冈山市建设得更

加美好！因此，在今天的市议会中我已经正式表明将再次出马下期的市长竞选。 

 

今后，我将一如既往全心全意地努力推进市政建设，也希望大家能够继续

给予我大力的支持与理解。 


